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第７回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

１ ○市長及び市議会議員の給料の増額について 

私の意見ではないが、市長及び市議会議員の給料

は、今上げる時期ではないのではというご意見がた

くさんあり、話してきてほしいと頼まれた。一生懸

命やっている議員はあげてもいいのではという意見

もあったが、全体的に見ると上げるべきではないと

のこと。 

（柏崎地区・男性） 

 

 

（回答不要） 

 

意見として承ります。 
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第７回議会報告会 主な意見・要望 
 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

２ ○アンケート結果について 

毎回アンケートを書いて出しているが、どういう

意見が出たのか分からないので、集計して出せるの

であればこのような場でいただきたい。 

（小中野地区・男性） 

 

 ホームページに載せているが、見られない方

もいるのでそのような方もカバーできるよう

に対応したい。 

 

これまでのアンケート結果

をまとめた紙のファイルを作

成し、議会事務局内及び議会

報告会開催時に受付に備え、

希望者が自由に閲覧できるよ

うにしました。 

（平成 30年 11月 11日） 
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第７回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

３ ○屋内スケートリンクについて 

維持管理費について、興行的なことに主体を置く

のも 1 つの方法だが、市民全体で負担するとか、ふ

るさと納税を活用するなどしてはどうか。 

運営については、業者に委託せず市で管理してい

ただきたい。もし委託するのであれば、県のスケー

ト連盟にしてほしい。また、屋内リンクであること

のメリットを活かし、国際規格のスケート場である

ことから、子どもたちがトップレベルのオリンピッ

ク選手をじかに見ることができて、一緒に練習する

機会を多くしていただきたい。 

（小中野地区・男性） 

 

 

国内の他の２つの施設の運営状況を調査し

た上で、スポーツと興行とのバランスを取る形

を選んだものであるが、日本を代表する立派な

施設ができるので、ここでしかできないものを

突き詰めつつ、八戸からオリンピック選手を出

していけるよう、市職員とともにしっかりと進

めていきたい。 

 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 30年 11月２日） 
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第７回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

４ ○マチニワについて 

①経済効果を図る意味で、朝方・夕方に「市（いち）」

を開催してはどうか。 

（根城地区・男性） 

 

 

 

①朝の市、マルシェのような、近隣の農家から

ものを持ってきて市が開けないかという案も

ワーキングで出ていたので、これから検討され

ていくものと思う。 

 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 30年 11月２日） 

 

②東日本大震災や阪神大震災のときに、一番役立っ

たのは掲示板で、これに必要な文書がどんどん貼ら

れていた。マチニワには、「ビジョン」が付くそうな

ので、皆さんがそこで情報交換できるような大きな

掲示板を設けていただき、市民が利用しやすいよう

にしていただきたい。 

（根城地区・男性） 

 

②ビジョンを使っての掲示は可能。（災害時は）

電源がどうかということもあるため、アナログ

の掲示も併せて検討されていくものと考えて

いる。 

 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 30年 11月２日） 
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第７回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

５ ○観光を活かしたまちづくりについて 

①観光客の 75％が個人若しくはグループだという資

料が先ほど出ていたが、美術館やマチニワはともか

く、移動手段として、是川の遺跡や蕪島などを周遊

するようなバスの運行が必要になってくると思う。 

（小中野地区・男性） 

 

 

①おっしゃるとおり、当市は地域の観光資源が

点在しており、レンタカーなどがなければ不便

であると認識している。その中で、バスのフリ

ーパスや乗り放題のカードなども販売してお

り、また、八戸だけでなく八戸圏域の町村も含

めてバスで便利に回ろうという趣旨のバスパ

ックという商品もある。また、バスだけでなく、

自転車をレンタルして種差のあたりを走って

もらうという取り組みも行っている。 

 また、観光地経営の視点に立ち、観光のみな

らず、農林漁業や交通などの多様な関係者を巻

き込み、観光客数や観光消費額などの各種デー

タを分析しながら観光振興を図るＤＭＯとい

う組織体制が、八戸でも来年の４月ごろ発足す

る予定であることから、我々議員も、その活躍

を期待しているところである。 

 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 30年 11月２日） 
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第７回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

５ ②マチニワのビジョンについて、前回の報告会でも

話をしたが、市内全体の催し物を市で把握している

と思うので、その地域から市にお願いすることなく、

随時ビジョンに流してもらえるような仕組みにして

ほしい。小中野の夜店も 40年以上やっており、そう

してもらえることで、地域の役員の負担が軽くなる。 

（小中野地区・男性） 

 

②③たくさんのご提案、ご意見、ありがとうご

ざいました。 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 30年 11月２日） 
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第７回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

５ ③館鼻の朝市、日本一の朝市だと自慢したいが果た

してそうなのか。何時から何時までと決められた時

間があるのであれば、終わりの時間を守らないと、

観光客の印象も悪くなると思う。そういった啓発活

動も議員の皆さんと一緒になって進めていけば観光

客は減らないと思う。 

（小中野地区・男性） 

↓ 

 朝市のほうでもボランティアをしているが、八戸

の朝市は日の出から９時までで、あとは撤去に入る。

非常にうれしいのは、民意が行政を動かしてトイレ

ができ、観光客の受け入れ態勢が少しずつ進んでき

ていること。何かあったらガイドにもご相談いただ

ければ。 

（根城地区・男性） 

↓ 

冬場、朝市に来た方が、練炭コンロを兄の船の甲板

に捨てていったことがある。こういうことがあった

ので、啓発活動をしっかりやっていただきたい。 

※参加者間での応答となったため、議会側の回

答なし 

 

意見として承ります。 
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（小中野地区・男性） 

↓ 

 朝市会の会長にきちんと（伝えます）。 

（根城地区・男性） 
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第７回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

５ ④柏崎に住んでいるが、旧柏崎小学校跡地に山車小

屋をつくるそうだが、どのようになるのか話が見え

ない。周辺に公園が全くないので、山車小屋だけで

なく公園も必要と思う。 

（柏崎地区・男性） 

 

④旧柏崎小学校の跡地利用については、いろい

ろな意見が出されて、最終的に山車小屋をつく

ることとなった。広場・トイレ・公園・駐車場

の機能は整備事業に含まれている。 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 30年 11月２日） 

 

 

⑤八戸にはいろいろあると言うが、観光で何を一番

の売りにしてやっていくのか、きちんと戦略を立て

てほしい。八戸の食べ物は昔からのものがなくなっ

てきており、八戸に来て八戸らしいものを食べたい

といってもあまりない。どこでも食べられるものを

おいしいと言って食べているのは残念なことなの

で、この辺のところをなんとかてこ入れしてほしい。 

（鮫地区・男性） 

 

⑤⑥たくさんのご提案、ありがとうございまし

た。確かに戦略は大事である。日本中の、ある

いは世界中の方々に通用するかということも

考えながら、よりよい観光事業を進めていける

ようにしたい。 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 30年 11月２日） 
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第７回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

５ ⑥最近は、単なる観光ではなく「コト消費」という

ことになってきているので、蕪島から種差へのウォ

ーキング、自転車・バスでの移動なども活かし、「コ

ト消費」に対応した観光について検討していくべき。 

（鮫地区・男性） 

 

 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 30年 11月２日） 

 

 

 

 


